

19. Woche - 8. Mai 2019

# Kegelmeister in Thorr ermittelt

**Thorr (red).** Nachdem die Thorrer Ende März im Eisstockschießen ihren Dorfmeister ermittelt hatten, trafen sich jetzt die Kegelfreunde auf der noch einzigen aktiven Kegelbahn in Thorr in der Gaststätte Loher Eck, um dort ihre Meister zu ermitteln.

Ausrichter waren in diesem Jahr die „Römer Jonge“, die auch in 2019 ihr 40-jähriges Jubiläum feiern können. Im Gegensatz zum Eisstockschießen konnten sich die jeweiligen Vorjahressieger wieder durchsetzen und ihren Titel erfolgreich verteidigen. Bei den Herren siegten zum wiederholten mal der KC „Römer Jonge“ vor dem KC „Döu en öm“ und dem KC

„Die Paten“. Bei den Damen waren ebenfalls zum wiederholten mal der KC „Die Donnerhexen“ vor der Tanzgruppe „Die Tweeties“ und der Gruppe „Paulchen“ die Gewinner. Bei den gemischten Teams waren die „Spitzhexen“ vor Garmisch und den Schützen erfolgreich. Als bester Einzelkegler erwies sich erstmalig Guido Malzkorn mit 36 Holz und bei den Damen Patsy Weyl mit 35 Holz. Bei der abschließenden Siegerehrung gab es schon Nachfragen für das Turnier in 2020. Somit wird diese Tradition - dies war immerhin die 20. Meisterschaft in Folge - wahrscheinlich auch im nächsten Jahr in Thorr fortgeführt.